

Inician obras en la pista del aeropuerto de Barranquilla



Barranquilla, 27 de agosto de 2016. El Grupo Aeroportuario del Caribe, operador del Aeropuerto Ernesto Cortissoz, concesionado por la Agencia Nacional de Infraestructura, continúa con la ejecución de las obras de repavimentación en el lado aire, dando cumplimiento al cronograma de trabajos y a los compromisos contenidos en el contrato de concesión.

“Con estas obras en la pista empieza en firme la transformación del aeropuerto de Barranquilla, y complementarán el proceso de modernización que tendrá la terminal en el futuro. El Gobierno está invirtiendo 345.000 millones de pesos en este proyecto de vital importancia para el Caribe colombiano”, aseguró Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

Adicional a las intervenciones en las calles de rodaje, las cuales contemplan a la fecha



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



aproximadamente 60.000 metros cuadrados de colocación de la capa de asfalto caucho, se iniciaron los trabajos de repavimentación en la pista del Cortissoz, más exactamente en el umbral norte o cabecera 23 previsto terminarlos a más tardar el 24 de septiembre de 2016.

Una vez finalicen los trabajos en el umbral norte, se iniciará la repavimentación en el umbral sur o cabecera 05, la cual tardaría 30 días adicionales. Posteriormente se trabajará en el área central de la pista del Cortissoz, culminando de esta forma con el proyecto de repavimentación en diciembre de 2016.

Es importante destacar que estas intervenciones cumplen con las normas RAC-14, se socializaron con las aerolíneas que operan en el aeropuerto Ernesto Cortissoz y cuentan con la autorización de la Aerocivil a través de la aprobación del NOTAM 6336.

“Lo más importante de un aeropuerto es su pista y por esta razón hemos priorizado las intervenciones en el lado aire, comenzando con las calles de rodaje y ahora con la pista. Vamos a implementar la técnica de desplazamiento del umbral de pista, lo que nos garantizará la optimización de tiempo y recursos. Todo esto ha sido coordinado con la Aerocivil, la ANI y la empresa interventora del proyecto, de manera que se garantice la seguridad de las operaciones que despegan y arriban al Cortissoz”, aseguró Álvaro González, Gerente del aeropuerto.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE

